
１番　佐々木　明子　　議員 ４番　実藤　輝夫　　議員
１．学校における働き方改革について １．市長に問う、朝倉市の現状と課題及び
　(1) 令和元年度の超過勤務時間是正の取り 　展望とその施策
　　組みについて 　(1) 市長の目指す朝倉市その具体的な施策
　(2) 学校衛生推進者会議の取り組みについ 　(2) ふるさと納税とその活用
　　て 　(3) 人口減少問題への具体的施策
２．平成29年７月九州北部豪雨災害による
　被災者支援について ５番　熊本　正博　　議員
　(1) 応急仮設住宅の供与期限の延長はなぜ １．佐田川及び小石原川の治水機能について
　　許可されなかったのか 　　(1) 寺内ダムの洪水調整能力の向上につい
　(2) 生活再建本再建予定・未定世帯の現状 　　て
　　について 　(2) 小石原川の河川改修について
　(3) 被災者に寄り添った支援とは 　　① 平成30年7月に小石原川ダムが完成して
　(4) 松末地区の被災公営住宅再建の進捗 　　　いたならば、牛木地区での河川越水は回
　(5) 地域支え合いセンターの現況とこれか 　　　避できたのか
　　らの取り組みについて 　　② 下流の河川整備と併せた治水計画こそ

　　　必要と考えるが、河川計画はどのように
２番　徳永　秀俊　　議員 　　　なっているのか
１．観光振興について 　　③ 小石原川に残っている取水堰と河川改
　(1) 観光地の整備について 　　　修との関係は
２．企業誘致について ２．朝倉市の水行政について
　(1) 誘致できる土地の現状と今後の取り組 　(1) 水行政担当部署の担う役割は重要だ
　　みについて 　　が、市としての認識は
３．子育て世代定住・移住促進について ３．小石原川ダムを含めた水運用について
　(1) 人口減少に少しでも歯止めをかけるた 　(1) 渇水状態になった時は３ダムが存在す
　　めの施策 　　る地域への特別な配慮は可能か
４．空き家利用の取り組みについて ４．スポーツに取り組みやすい環境について
　(1) 空き家を利用して地域創生の活力にし 　(1) 子どもから高齢者まで誰もが日常的に
　　ていくには 　　スポーツに親しむことができる環境づく

　　りについて
　(2) 水の文化村グリーンスポーツゾーンに

～　昼　食　～ 　　ついて、スポーツ広場として再開できる
　　のはいつ頃になるのか

３番　仲山　寛　　議員
１．災害復旧・復興と朝倉市の将来像につい
　て
　(1) 農地改良復旧の状況について
　　① 農地の現在の状況
　　② 復旧後の展望と所得向上について
　(2) 朝倉市の農林行政施策について
　　① 農業の振興策について
　　　1) 優良農地、管理保全農地、荒廃農地
　　　　対策、後継者問題
　　　2) 有害鳥獣対策
　　　3) ＩＣＴ農業(スマート農業)について
　(3) 農業用施設整備について
　　① 農業用ため池の保全整備について
　(4) 幼児教育無償化実施について
　　① 無償化に向けての現況
　　② 幼稚園と保育所
　　③ 預かり保育の現状
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※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前10時から始まります。



１番　北川　清文　　議員 ３番　柴山　恭子　　議員
１．平成29年７月九州北部豪雨災害被災者の １．雨水対策について
　生活再建状況について 　(1) ひょうたん池等溢水時の降雨量
　(1) 災害公営住宅入居基準及び入居状況に 　(2) 古賀区用水路の排水許容量
　　ついて 　(3) 農業用水路からの溢水対策
　(2) 再建状況の推移について 　(4) 市内広範囲での浸水被害実情
　(3) 本再建に向けての今後の取り組みにつ 　(5) 流入した土砂の撤去
　　いて ２．スポーツ・生涯学習活動の場について
２．江川・寺内・小石原川ダム湖畔を利用し 　(1) 武道館
　た地域発展について 　(2) 体育館
　(1) ３つのダムを生かした地域活性化につ 　(3) 野球・サッカー練習場
　　いて ３．不登校児童生徒への対応について
３．あまぎ水の文化村の現状について 　(1) 子どもの状況確認・対応策の検討の先
　(1) グリーンスポーツゾーン・アクアカル 　　に見えたこと
　　チャーゾーン・水辺のふれあいゾーンの 　(2) 不登校支援加配教員の数は
　　現状及び今後のあり方・活用について 　(3) 学校支援チームの対応がどこまででき
４．高齢化社会に向けて 　　ているのか
　(1) 高齢者の健康増進に向けたスポーツ振
　　興について ４番　小島　清人　　議員

１．子育て支援の充実について
２番　大庭　きみ子　　議員 　(1) 子育ての経済的支援について
１．高齢ドライバーへの支援について 　　① 保育料の利用者負担軽減対策及び無
　(1) 高齢ドライバーの踏み間違い防止につ 　　　償化対策
　　いて 　　② ロタウイルス対策
　　① 安全装置の後付けへの補助金制度導入 　(2) 児童虐待の防止について
　　　について 　　① 児童虐待対策
　(2) 運転免許証返納者へのサポートについ ２．交通環境の充実について
　　て 　(1) 甘木鉄道の活用の現状について
　(3) 地域での交通手段の確保について 　(2) 甘木鉄道施設の充実強化促進と活用
２．観光行政について 　　推進について
　(1) 朝倉市の観光ビジョンについて
　(2) 八丁トンネル開通に伴う交流人口の拡 ５番　中島　秀樹　　議員
　　大について １．財政見通しについて
　(3) 小石原川ダムを含む３つのダムの観光 　(1) 将来への投資はできるのか
　　資源としての活用について ２．平成29年７月九州北部豪雨からの復興に
　(4) 秋月博物館や神社仏閣など地域の歴史 　ついて
　　と文化の発信 　(1) 復旧から復興へさらに弾みをつけられ
３．働き方改革について 　　ないか
　(1) 朝倉市行政事務改善委員会の方向性に 　(2) 地域商社など民間ノウハウを活用でき
　　ついて 　　ないか

３．甘木絞りの保護について
　(1) 作品群を里帰りさせられないか
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※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前10時から始まります。



１番　浅尾　静二　　議員
１．朝倉市指定管理者制度について
　(1) 平成30年度の朝倉市健康福祉館の指定
　　管理者に対する市の管理監督について
　(2) 今回の事案を踏まえ、全庁的なリスク
　　管理体制を問う
　(3) 指定管理者の情報公開制度の必要性
２．中心市街地活性化事業「新プラン21計画
　」について
　(1) 新プラン21計画は２期事業終了年度で
　　あるが、今後の方針を問う
　(2) 市庁舎移転と甘木駅周辺整備計画に伴
　　うこれからのまちづくりの展望について
　(3) 持続可能なまちづくり組織について

令和元年９月定例会　一般質問通告事項　９月９日（月）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前10時から始まります。


